
CATEQUESIS PARA
ADOLESCENTES COMO

PREPARACIÓN A LA
CELEBRACIÓN JUBILAR



ORACIÓN

“Cuando hay dos o tres en mi nombre, allí estoy yo
en medio”

Digamos juntos: Gracias Jesús por tu Iglesia,
Gracias Jesús por la historia, Gracias Jesús por la

alegría.

QUÉ ES UN JUBILEO
El Jubileo, o Año Santo, es un

acontecimiento especial para los
católicos, caracterizado por

ceremonias solemnes, eventos
colectivos y peregrinaciones en el

que se experimenta que la santidad
de Dios nos transforma. 



Con motivo del Jubileo, los fieles
están invitados a peregrinar a las
Basílicas de Roma, y en aquellos

lugares donde se pueda atravesar
la Puerta Santa que en cada

diócesis se ofrece. Se obtiene la
indulgencia plenaria, es decir la
remisión de todos los pecados

DIALOGAMOS...

Veamos este video: 
Video de la Noticia del inicio del Jubileo

· ¿Qué sentido tiene en el Antiguo Testamento?
¿Por qué se inició para los cristianos el jubileo?

¿Para qué nos puede ayudar el jubileo?

CONOCEMOS MÁS...

https://www.youtube.com/watch?v=h6qvE_1JFeI


NOS DICE EL PAPA FRANCISCO...

“El próximo Jubileo puede ayudar mucho a
restablecer un clima de esperanza y
confianza, como signo de un nuevo

renacimiento que todos percibimos como
urgente. Por esa razón elegí el lema

Peregrinos de la Esperanza” (Bula Spes non
confundit)

La tradición dicta que cada
Jubileo se proclame a

través de la publicación de
una Bula Papal (o Bula

Pontificia) de convocatoria.
El Papa Francisco convoca el Jubileo Ordinario de

la Esperanza 2025. La Bula  se llama “Spes non
confundir”, la Esperanza no defrauda”. Se inicia el
24 de diciembre de 2024 y se acaba el 6 de enero

de 2026



PROFUNDIZAMOS

¿Qué puede hacer el cristianismo en nuestro
mundo?

¿Cuál es el mensaje de Jesús que renueva el
mundo?

¿Con Jesús se puede transformar nuestro mundo?

COMENTAMOS

Video de cómo Jesús sana heridas

¿Qué hace el perdón en las personas?
¿Cómo miramos a los demás desde el perdón de

Dios?
¿Cómo podemos vivir mejor el sacramento de la

penitencia?

https://youtu.be/a0ZQ9zlqbo8?si=yFpJ3JDoyddl2HUt


NOS DECIDIMOS
“Ahora ha llegado el momento de abrir de par en

par la Puerta Santa una vez más y ofrecer la
experiencia viva del amor de Dios. qiue suscita en
el corazón la esperanza cierta de la salvación de

Cristo.”

NOS
ENRIQUECEMOS


